

Le développement de la station balnéaire de Bidart

Vidéo

La petite commune basque de Bidart offre bien des attraits touristiques par ses paysages, sa situation géographique et son climat, qui ont séduit notamment la reine Nathalie de Serbie ou l'excentrique Baron de l'Espée. Mais beaucoup sont venus y séjourner avant tout pour des raisons médicales. Suivons ensemble le développement de cette station balnéaire.



[Plus d'informations...](#)



Belle époque et années folles à Bidart

Vidéo

Entre la fin du 19e siècle et la crise de 1929, le territoire de Bidart, limitrophe de Biarritz, a attiré des personnages fortunés, des célébrités et des têtes couronnées qui s'y sont fait bâtir de somptueuses villas et un extravagant château. Hôtels-restaurants de luxe, casino, dancing, se sont ensuite développés pour répondre aux besoins de cette haute société en quête de plaisirs et de divertissements.



[Plus d'informations...](#)



Les castels de Collonges-la-Rouge

Vidéo

Ici, les manoirs sont nombreux et les collongois les appellent des « castels ». Cette vidéo vous permet de découvrir ces riches demeures, qui datent pour la plupart du 16e siècle, en commençant par le castel Vassignac, devant lequel vous vous trouvez.



[Plus d'informations...](#)



Les décors architecturaux de Collonges-la-Rouge

Vidéo

Examinons de plus près grâce à cette séquence filmée les décors des façades de Collonges-la-Rouge, comme celle de la maison dite de la sirène.



[Plus d'informations...](#)



Les tours de Collonges-la-Rouge

Vidéo

Les tours sont l'un des éléments caractéristiques de Collonges-la-Rouge. Admirez-les de plus près grâce à cette vidéo qui vous permet d'en apercevoir certaines parties inaccessibles et de découvrir ce qui se cache derrière leurs murs.



[Plus d'informations...](#)



Les hôtels particuliers de Ségur le Château

Vidéo

Cette vidéo vous révèle l'architecture des maisons à tours et hôtels particuliers de Ségur le Château, ornés de moulurations de style Renaissance.



[Plus d'informations...](#)



Les maisons de marchands de vin de Meymac

Vidéo

Découvrez le patrimoine bâti qu'a généré à la fin du 19e et au début du 20e siècle l'essor économique des marchands de vin de Meymac, qui se sont enrichis en suivant l'exemple de Jean Gaye-Bordas.



[Plus d'informations...](#)



Les villas de villégiature à Pau

Vidéo

Vous êtes dans un quartier de villas construites à l'époque où Pau était un lieu de villégiature très prisé. Claude Laroche, chercheur au service patrimoine et inventaire de la Région Nouvelle-Aquitaine, nous présente les caractéristiques principales de ces résidences de luxe et quelques exemples parmi les plus grandes villas palloises.



[Plus d'informations...](#)



L'évolution de la villégiature à Pau

Vidéo

Découvrez ici le mode de vie particulier de la villégiature entre le 19e et le début du 20e siècle, avec cette interview de Cécile Devos, chercheur de l'Inventaire du patrimoine pour la Ville de Pau.



Plus d'informations...



L'essor du thermalisme à Evaux les Bains

Vidéo

Dans cette séquence vidéo, venez découvrir l'essor du thermalisme à Evaux-les-Bains ! Activité historique et indissociable de la commune, le thermalisme a notamment influencé le développement de la ville et son architecture au 19e siècle.



Plus d'informations...

